

APPELS À TÉMOINS

AIDER UNE ÉTUDIANTE DANS LA SUITE DE SES RECHERCHES

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/11/2017 à 12h04

Bonjour,

Je m'appelle Pauline j'ai 23 ans et je suis actuellement étudiante en 3eme année de formation pour devenir assistante sociale.

Je réalise un mémoire sur les femmes ayant une dépendance à l'alcool et notamment chez les femmes qui travaillent. J'aimerais avoir le témoignage de femmes ayant une dépendance ou qui ont eu une dépendance.

Je cherche donc des témoignages à apporter afin de pouvoir avancer dans mon travail. Recevoir le ressenti des femmes, leur point de vue sur le sujet mais aussi sur les émotions, les sentiments ressentis pendant toute cette période serait un apport essentiel pour mon mémoire.

Vous pouvez m'apporter votre témoignage par mail ou par téléphone, anonymat est garantie et le non jugement est de rigueur.